

Egglham

Letzte GR-Sitzung 2015 am 17.12.2015

Eine besondere Ehre wurde gleich zu Beginn der Sitzung des Egglhamer Gemeinderates, die das Jahr 2015 beschloss, dem langjährigen Gemeinderates Reinhold Perkampus zu teil. Bürgermeister Hermann Etzel konnte ihm im Namen von Innenminister Joachim Herrmann, Regierungspräsident Grunwald und Landrat Fahmüller eine Ehrenurkunde für sein langjähriges und verdienstvolles Wirken in der Kommunalen Selbstverwaltung überreichen. Im weiteren gab Etzel einen Überblick über die Aktivitäten, die für die Gemeinde im vergangenen Sitzungsjahr von besonderer Bedeutung waren: die Maßnahmen zur Anbindung der äußeren Gemeindeteile und deren jeweiliger Fortschritt bei der zentralen Wasserversorgung, die Maßnahmen bezüglich der barrierefreien Zugänge zu den Arztpraxen im Gemeindegebiet, die Behebung von Bieberschäden, weitere Kanalbaumaßnahmen und die technische und maschinelle Ausstattung des gemeindlichen Bauhofs. Im seinem Ausblick auf das kommende Jahr 2016 sprach Etzel insbesondere das Hochwasserkonzept für die Bachläufe in der Gemeinde an. Beschlossen wurde auch die Zustimmung für die Bestellung eines Gemeinsamen Datenschutzbeauftragten, Dem Vorschlag des Landratsamtes entsprechend wird diese Funktion Herr Regierungsoberinspektor Hans Ruderer übertragen. Abschließend dankte BM Etzel allen Gemeinderäten für die sehr konstruktive und fruchtbare Zusammenarbeit im abgelaufenen Jahr ebenso wie der Gemeindeverwaltung und deren Bediensteten, sowie den Vereinen und Verbänden, besonders aber auch den Feuerwehren, die alle in den schwierigen Zeiten gerade der letzten Monate sehr viel Einsatzfreude und Engagement gezeigt hatten und brachte für die kommenden Feiertage seine besten Wünsche zum Ausdruck.

Text: Hans Stickel (hs) / Foto: Stickel



Ehrung von Reinhold Perkampus (v.l.: 2. BM Bernhard Weber, GR Reinhold Perkampus, 1. BM Hermann Etzel, 3. BM Manfred Meier)